
          9月 27日（火）12:00開会 
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会長の時間をいただきました。 

村山ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。あ

りがとうございます。 

私が会長となりましてから 3 ヶ月が過ぎました。 

来月は当日立南 RC が支援しています、日立南 RC 杯ミ

ニバスケットボール大会が行われ、また 13 日には日立

港 RC と合同のガバナー公式訪問がございます。18 日か

らは姉妹 RC のハワイ・ワイキキ RC に伺います。10 月は

なにかとお忙しいかと思いますが、皆様どうかよろしく

お願いいたします。 

私事で大変恐縮でございますが、震災で屋根瓦が落ち

てしまいましたが、私の知り合いの知り合いのお力添え

でやっと直りました。契約したのは磯原の業者なのです

が、作業に来ているのは宇都宮ナンバーの車。しかし関

西弁の作業員。このように、多くの方にいろいろと支え

てもらっていくというのが私の感謝の気持ちですので、

10 月はいろいろとありますが、これからも日立南 RC を

盛り上げていきたいと思いますので、皆様どうかよろし

くお願いいたします。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔    幹事幹事幹事幹事    

    

� クラブ現況報告書にミスがありました。 

23 ページ：年数の「20 以上」→「20 年以上」 

54 ページ：下から 3行目「債務」→「責務」 

� ミニバスケットボール協会から案内が来ています。 

� 10 月 18 日、ワイキキ RC の IFF に行って参ります。 

木本会員、取りまとめよろしくお願いします。 

� 日立港RCとの合同例会の出席案内を出しますので、

確認お願いします。 

� 日立市青少年育成推進会議の 30 周年記念雑誌に寄

稿願いますということで、池澤会員よろしくお願い

します。 

 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

職業奉仕委員会      宮本委員長 

 

� 優良従業員表彰の件 

 

ロータリー財団委員会     木本委員長 

 

� IFF の件 

� 大森支店長から特別寄付をいただきました。ありが

とうございます。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 

� 来月は米山月間ですが、先立ちまして大森支店長か

ら特別寄付をいただきました。ありがとうございま

す。 

� 来週の卓話は、中国の女性留学生をお呼びしようと

思っております。ご期待下さい。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 09 月 27 日（火） 【プログラム】ガバナー補佐事前訪問 

次 回 例 会：平成 23年 10 月 04 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 19 名 15 名 55.88％ 4 名 67.65％ 1 名 

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 村山ガバナー補佐ようこそおいで下さいました。 

鹿志村会長・川崎幹事    

� 本日は御世話に成ります。 

村山潤一    

� 村山ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。 

星 勝治・大森孝之・山縣敏史・弓野博司・ 

木本貴一・小山高一・白石満義・須田 晃・ 

石川國博・宮本尚彦・白土仙三郎・山本忠安・ 

長山行夫・小澤 興・大森昌弘・高島章行 

� ご不便をおかけしました。要害クラブ 10/3 から再

開します。 

鎌田 栄 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 400,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

ガバナー補佐事前訪問      村山ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� こちらの例会場を訪ねましたのは2回目ということ

で、前回は信太前ガバナー補佐と一緒に訪ねさせて

いただいています。 

� 本日はガバナー公式訪問の事前訪問としまして、日

立南 RC を訪ねさせて頂きました。今年度は創立 50

周年をお迎えになるということで、大変おめでたい

年度になるのかなと思っております。50 年という歴

史感を強く感じております。 

� 会長のお話や報告書の中にもありましたが、大変、

数の多い奉仕事業活動を行なっていることを驚い

ております。34 名の会員でこれだけの活動をするの

は大変なことだと思います。また、地区に対しての

協力も大変素晴らしいと感じております。 

� ガバナー公式訪問を日立港 RC と合同で迎えるわけ

ですが、今年度は初めての合同公式訪問となります。

このような改革をしていこうと、大木ガバナーが提

案されました。 

� 当日は緊張することなく、リラックスして臨んで下

さい。質問なども投げかけてはいかがでしょうか。 

� 今年度、ガバナー補佐に指名されて以来、にわかに

ロータリーの勉強の時が発生し、新たな視点でロー

タリーを見つめる部分も出てまいりました。そのひ

とつがクラブ奉仕のとらえ方。各人が役割を果たす

ことは、クラブのために奉仕する活動であるという

ことです。それがゆるぎのないクラブとしての大切

な土台づくりをするのだと感じています。 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


